

EL IMPACTO DE LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE EN LA FAMILIA: AYUDANDO A ENTENDER ESTA ENFERMEDAD.

El objetivo es acercar la esclerosis múltiple a los pacientes, familiares y cuidadores, que conozcan que además de los síntomas que apreciamos, hay síntomas que no se ven, como la fatiga, los trastornos esfinterianos, el deterioro cognitivo que disminuyen la calidad de vida de los pacientes.

Se celebrará el **MARTES 19 DE FEBRERO** en el aula polivalente del Hogar Virgen de los Reyes a las 16 h. Plazas limitadas.

JORNADAS SOBRE ESCLEROSIS MÚLTIPLE

El impacto de la esclerosis múltiple en la familia: Ayudando a entender esta enfermedad.

El objetivo de esta jornada es acercar la patología, síntomas y manejo de la esclerosis múltiple a las personas que conviven, cuidan y comparten la vida con los pacientes, en una reunión en la que el paciente y su familia son los protagonistas.

- 16:00h El impacto de la EM desde el punto de vista de neurología: Dra. Sara Eichau
- 16:20h El impacto de la EM desde el punto de vista de enfermería: Noelia Becerril
- 16:40h El impacto de la EM desde el punto de vista de neurofisioterapia: Laura Paniagua
- 17:00h Café
- 17:20h El impacto de la EM desde el punto de vista de neuropsicología: Dra. Mónica Borges
- 17:40h ME INTERESA: Dr. Julio Dotor
- 18:00h Testimonio de familiar de paciente de EM
- 18:20h Cuestiones, despedida y cierre

Organiza: Unidad de Esclerosis Múltiple del Hospital Virgen Macarena (UEMAC)



Fecha: Martes 19 de Febrero
Lugar: Hogar Virgen de los Reyes. Sala polivalente
Plazas limitadas. Máximo 2 acompañantes
Inscripciones en: meinteresaEM@gmail.com

Unidad de Esclerosis Múltiple
UGC Neurología y Neurofisiología
Hospital Universitario
Virgen Macarena